

FUENTE: La Voz de Guipúzcoa: diario republicano. Sábado 6 de Junio de 1936. Pág. 12.

Ante el VII Campeonato de bolaris organizado por el Herrera Sport

El próximo domingo corresponden celebrarse las semifinales y finales de este VII Campeonato organizado por el "Herrera Sport", en el Bolatoki de Txingurri.

El interés despertado para estas finales pasa en mucho a los celebrados en años anteriores, más que nada por los resultados registrados el domingo anterior. Tanto es así, que los primeros clasificados el domingo anterior, en primer lugar, han pasado a ocupar el tercer puesto, y, por el contrario, la pareja compuesta por Elícegui hermanos, clasificados casi en último lugar, ocuparon el segundo puesto y a muy escasa diferencia de los primeros, que son Francisco Arzállus (campeón de los dos años anteriores) y José Echeverría.

Muy dura e interesante se presenta la lucha final del próximo domingo, como más arriba indico, y por este motivo esperamos ver numerosísimo público al rededor del Bolatoki de Txingurri.

Estas semifinales darán comienzo después de previo sorteo, verificado a las nueve de la mañana, para lo cual será obligatorio que acudan las quince parejas.

De éstas tendrán que quedarse seis para la tarde, las que también serán sometidas a otro sorteo, para quedar de éstas clasificadas la pareja campeona, segundo y tercer puesto, así como el campeón individual.

En este campeonato se disputan la copa del señor gobernador, copa de la Excelentísima Diputación (ésta en espera), copa del Ayuntamiento de Alza, un hermoso lápiz de plata, donación de don Manuel Insausti, cartera de la Sociedad "Noiz-Bait", etc.

SOCIEDAD DEPORTIVA "USTE-GABEA"

Esta popularísima Sociedad deportiva del barrio de Loyola, ha organizado para mañana, domingo, día 7, un gran concurso de bolos y toca, en el que podrán tomar parte todos cuantos aficionados a esta clase de deportes lo deseen.

Estos torneos de bolos y toca, que tanto interés han despertado en el barrio de Loyola y sus contornos, tendrán lugar en el número 22 de dicho barrio, en el caserío "Cantoy-Berri", de diez a una de la mañana, y de tres a siete de la tarde.

Los premios serán los que rigen en esta clase de pruebas, o sea el 50, 30 y 20 de las inscripciones, y el precio de éstas será el de 1'25 pesetas.

Ante el VII Campeonato de bolaris organizado por el Herrera Sport

El próximo domingo corresponden celebrarse las semifinales y finales de este VII Campeonato organizado por el "Herrera Sport", en el bolatoki de Txingurri.

El interés despertado para estas finales pasa en mucho a los celebrados en años anteriores, más que nada por los resultados registrados el domingo anterior. Tanto es así, que los primeros clasificados el domingo anterior, en primer lugar, han pasado a ocupar el tercer puesto, y, por el contrario, la pareja compuesta por Elícegui hermanos, clasificados casi en último lugar, ocuparon el segundo puesto y a muy escasa diferencia de los primeros, que son Francisco Arzállus (campeón de los dos años anteriores) y José Echeverría.

Muy dura e interesante se presenta la lucha final del próximo domingo, como más arriba indico, y por este motivo esperamos ver numerosísimo público al rededor del Bolatoki de Txingurri.

Estas semifinales darán comienzo después de previo sorteo, verificado a las nueve de la mañana, para lo cual será obligatorio que acudan las quince parejas.

De éstas tendrán que quedarse seis para la tarde, las que también serán sometidas a otro sorteo, para quedar de éstas clasificadas la pareja campeona, segundo y tercer puesto, así como el campeón individual.

En este campeonato se disputan la copa del señor gobernador, copa de la Excelentísima Diputación (ésta en espera), copa del Ayuntamiento de Alza, un hermoso lápiz de plata, donación de don Manuel Insausti, cartera de la Sociedad "Noiz-Bait", etc.

copa del Ayuntamiento de Alza, un hermoso lápiz de plata, donación de don Manuel Insausti, cartera de la Sociedad "Noiz-Bait", etc.